

Program Makan Bergizi Gratis Dimulai di Peureulak, Danramil Dampingi Distribusi Perdana

Category: Aceh, News

written by Maulya | 06/01/2025



ORINEWS.id – Program Makanan Bergizi Gratis yang digagas oleh Pemerintah melalui Yayasan Nasabe Pangan Bergizi bekerja sama dengan Badan [Gizi Nasional](#) (BGN) resmi dimulai pada Senin, 6 Januari 2025. Bertempat di Kecamatan Peureulak, Kabupaten Aceh Timur, pendistribusian perdana makanan bergizi ini berlangsung dengan penuh semangat, didampingi oleh Danramil 04/Peureulak, Kapten Inf Jaya Sakti.

Pendistribusian makanan dimulai pukul 10.00 WIB dengan

mekanisme pengantaran langsung ke delapan sekolah, serta kepada ibu hamil dan balita di wilayah tersebut. Dalam pantauan lapangan, sebanyak 3.497 porsi makanan bergizi disalurkan, terdiri dari nasi putih, daging ayam, tempe, sayur, dan buah segar.

Dandim 0104/Aceh Timur Letkol Inf Tri Purwanto yang diwakili Kapten Inf Jaya Sakti, menyampaikan apresiasinya terhadap program ini.

“Kami sangat mendukung upaya Yayasan Nasabe Pangan Bergizi dan BGN dalam meningkatkan kualitas gizi masyarakat, terutama generasi muda di Kecamatan Peureulak. Kehadiran kami di sini adalah untuk memastikan pendistribusian berjalan lancar dan tepat sasaran,” ujarnya.

Sementara Maulana, perwakilan dari Yayasan Nasabe Pangan Bergizi, menjelaskan bahwa dapur pengolahan makanan bergizi berada di Gampong Alue Nibong, Kecamatan Peureulak.

“Hari ini, kami telah menyiapkan 3.500 porsi makanan untuk delapan sekolah, 15 ibu hamil, dan 355 balita. Distribusi ini akan berlangsung setiap hari, Senin hingga Jumat,” terangnya.

Sekolah-sekolah yang menjadi titik distribusi meliputi SMAN 1 Peureulak (708 siswa), SMKN Taman Fajar (540 siswa), SMPN 1 Peureulak (715 siswa), SDN 1 Peureulak (519 murid), SDN 3 Peureulak (390 murid), SDN 7 Peureulak (110 murid), TK Nurul Ala (103 murid), dan PAUD Al Khaira (42 murid). Selain itu, 15 ibu hamil dan 355 balita juga menjadi penerima manfaat pada hari pertama ini.

Iqbal dari BGN menambahkan, “Program ini bertujuan untuk memperbaiki status gizi masyarakat sekaligus mendukung tumbuh kembang anak-anak. Kami berkomitmen menjangkau lebih banyak penerima manfaat di seluruh Aceh Timur secara bertahap.”

Di sela kegiatan, Kapten Inf Jaya Sakti menyampaikan pesan dari Dandim 0104/Aceh Timur, Letkol Inf Tri Purwanto.

“TNI akan selalu mendukung kegiatan yang berdampak langsung pada kesejahteraan masyarakat. Program ini merupakan wujud nyata sinergi antar pihak untuk membangun generasi yang sehat dan berkualitas. Kami berharap ini menjadi awal dari kolaborasi yang lebih besar demi Indonesia maju,” tegasnya.

Antusiasme tampak jelas dari wajah para pelajar yang menerima makanan bergizi ini. Salah satu siswa SMAN 1 Peureulak, Rahmat, mengungkapkan rasa terima kasihnya.

“Kami sangat senang mendapatkan makan siang bergizi ini. Semoga program ini terus berlanjut,” ujarnya.

Dengan dimulainya program ini, harapan besar muncul untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat Kecamatan Peureulak melalui akses makanan bergizi secara konsisten.